



INFO LUTTES

Montreuil, le 26 novembre 2025

MOUVEMENT DE GRÈVE SEG : NOVEMBRE 2025

Depuis plusieurs mois, les agents du service électrique sont mobilisés pour la reconnaissance de leurs métiers et l'amélioration de leurs conditions de travail.

Depuis le 19 novembre, ce conflit a pris une ampleur nationale et pourrait s'élargir si la direction de SNCF Réseau ne répond pas concrètement aux revendications des cheminot·e·s !

Depuis l'été dernier des conflits se multiplient dans les brigades SE sous l'impulsion de la seule CGT. À Lyon, Montpellier, Paris, Bordeaux, Toulouse, Strasbourg, Rennes, des centaines de cheminot·e·s ont décidé de faire la grève de l'astreinte.

Ces conflits ont contraint la direction de SNCF Réseau à convoquer 2 réunions bilatérales et de programmer une table ronde le 1^{er} décembre prochain.

Pour l'heure les propositions faites ne sont pas à la hauteur des exigences portées par les cheminot·e·s qui multiplient les actions et font progresser le rapport de force.

La CGT appelle à mettre sous pression la prochaine table ronde du 1^{er} décembre.

Ces derniers jours encore, plusieurs actions en locale se sont tenues, en voici quelques exemples :

► CLERMONT FERRAND



Le 19 novembre, 80 cheminots de tous métiers ont interpellé leur nouvelle direction. Avec la CGT ils ont demandé à la direction d'ouvrir des négociations sur la création de nouveaux parcours professionnels.

3 nouveaux cheminots ont rejoint la CGT à l'issu de ce rassemblement.



► PAYS DE LA LOIRE

Le lundi 24 novembre, une soixantaine d'agents SEG de la région des Pays de la Loire ont interpellé leur direction aux côtés de la CGT. Ces agents sont inscrits très majoritairement dans le conflit. Face à ce rapport de force, la direction tente de casser le mouvement en modifiant les tableaux de service et en passant par des roulements en 2x8.



La grève d'astreinte est maintenue. La CGT appelle les CCRN à rentrer dans le mouvement et à amplifier le rapport de force.

À la suite de ce rassemblement, le 2x8 a été abandonné, l'augmentation de la prime de travail pendant 6 mois a été actée ainsi que l'embauche des effectifs prévus sur 2025 avant la fin d'année.

► LILLE

C'est dans ce cadre de contestation que les agents de l'Infrapole NPDC et de l'INE sont massivement en grève depuis le 03 novembre 2025 à l'appel de la CGT. Les entorses à la réglementation du travail et l'absence de répondre aux légitimes revendications, ont conduit les cheminot·e·s à interpeller leur direction.

Le 19 novembre, plus de 70 agents se sont rassemblés avec la CGT devant le siège de l'Infrapole NPDC. La direction de cet établissement reste sourde au mouvement. La justice a été saisie par la CGT afin de rétablir les droits des cheminots.

AVEC LA CGT toutes et tous en grève

LE 1^{ER} DÉCEMBRE 2025

